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Crônicas,
apenas crônicas

O “Agora Batatais News” está online e multiplica seu alcance

A guerra na Ucrânia e as Profecias Bíblicas 
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Fluidez
Eu queria tocar sua alma e te levar 

pra conhecer meu pôr do sol. 

Aquele meu tão particular que não 

mostro para quase ninguém, aquele 

sol que eu escondi dentro de mim 

pra me aquecer em épocas frias. 

Eu queria buscar no fim do arco 

íris um pote de ouro mágico e te 

presentear, te dar o brilho do luar, 

ah meu bem como eu queria te 

endeusar.

Gostaria de transformar toda sua 

dor em amor, te causar no fundo do 

peito um rubor tão grandioso que 

iria extravasar em sorrisos. 

Do fundo do meu ser, tudo o que eu 

queria era não te deixar nunca mais 

sofrer por motivo algum. 

Todos os seus medos afastar, eu 

queria meu bem, poder te cuidar.  

Se eu pudesse, toda noite estaria 

em seus lençóis, derramaria amores 

entre os nós de nossos corpos, 

entrelaçando as minhas pernas 

pelas suas. 

Eu acordaria sempre primeiro, só 

pra ficar te olhando ao meu lado e 

quando você acordasse sua primeira 

visão seria o sorriso que você me 

arranca.  Eu queria muito te abraçar 

o tempo inteiro, te roubar pra mim. 

Gostaria de me viciar em você 

cada segundo mais, e te deixar me 

dominar com seus trejeitos todos. 

Eu ficaria por horas e mais horas 

ouvindo suas conversas, e enquanto 

ouvisse despiria meu olhar em sua 

boca, porque até o modo como você 

gesticula é diamante.   Gostaria de 

te fazer entender o quanto você é 

linda, por dentro e por fora, e nunca 

mais te deixar duvidar disso. 

Tirar toda e qualquer insegurança 

que outras pessoas possam ter 

causado.   Ah meu bem, se eu 

pudesse iria te convencer de que 

você é a perfeição em forma de 

gente, e que até os anjos te invejam.

Sua silhueta, as curvas do seu 

corpo, seu sorriso mesmo quando 

tolo, sua voz, os cachos em sua 

cabeça, a forma como anda, como 

se veste, como se despe, como 

arqueia a sobrancelha quando está 

concentrada, o jeito que você dorme, 

como se move, como respira. Tudo 

em você me acalma, me reanima.

Se eu pudesse comandar as leis da 

vida, suas lágrimas seriam apenas 

de alegria e eu te traria tudo que 

você perdeu nessa vida. Te guardaria 

em meus braços e te mostraria o 

universo que habita em mim, com 

todas as formas, cores e cheiros. 

Meu bem, eu queria mesmo era te 

levar pra conhecer o mundo inteiro.

Eu te levaria comigo sempre e te 

admiraria em cada luar. 

Mergulharia com você em mares 

calmos, deixando toda turbulência 

passar. Eu navegaria em um 

pequeno barco, só pro paraíso te 

mostrar. 

Sem exageros, meu bem, se eu 

pudesse toda a riqueza do mundo 

seria sua, e eu sei que você faria dela 

de todo mundo por igual.

Sua bondade, sua inteligência, sua 

audácia, sua generosidade, sua 

empatia, sua bravura, seu jeito 

calmo, sua forma de pensar e de 

agir, seu cuidado, suas manias, 

sua extroversão. Tudo em você me 

cativa, e parafraseando Antoine 

de Saint-Exupéry: Tu te tornas 

eternamente responsável por aquilo 

que cativas.  Não existe nesse, e nem 

em outros mundos, alguém que me 

aqueça como você.

Quero nesta estreia do jornal Agora Batatais online, mostrar 

aqui no Entre Linhas, que o cristianismo é o movimento mais 

revolucionário deste mundo, principalmente nestes dias quando 

muito se fala em discurso de ódio e discriminação, exaltando 

ideologias que dividem e provocam radicalizações. Se seguirmos 

os ensinos revolucionários ensinados por Jesus, faremos a maior e 

mais abrangente revolução neste mundo.

Amar e bendizer
“Amai a vossos inimigos, 

bendizei os que vos maldizem”.

Pagar com o bem
“Fazei bem aos que vos odeiam”.

Interceder
Orai pelos que vos maltratam”.

Abençoar
“Abençoai os que vos 

perseguem; abençoai, e não 

amaldiçoeis”.

Empatia
“Alegrai-vos com os que se 

alegram; chorai com os que 

choram”.

Servir
“Para ser o primeiro, tem que 

servir a todos”.

Chorar
 “Os que choram serão 

consolados”. 

Mansidão
“Os mansos herdarão a terra”.

Misericordioso
 “Os misericordiosos alcançarão 

misericórdia”.

Limpos de coração
“Os limpos de coração verão a 

Deus”.

Pacificadores
“Os pacificadores serão 

chamados filhos de Deus”.

Odiar é matar
Aos antigos foi dito: “Não 

matarás”; mas quem odiar, será 

culpado de morte.

 (Referências: Mt 5.4-9;12-15; 21-22;27-28;38-39 Mt 6.19-21; Mc 9.35)

As mídias eletrônicas mudaram 

os hábitos nos leitores de todas as 

idades.    Os dois últimos anos de 

pandemia turbinaram ainda mais 

esses novos hábitos na busca pela 

informação.   O mundo todo vive 

uma nova realidade que provoca 

mudanças nas comunicações. 

Trata-se de uma jornada sem 

retorno.

No caso dos pequenos jornais do 

interior, até bem pouco tempo, 

ainda havia certa relutância em 

relação às mudanças. Mas, também 

neste caso, a pandemia trouxe 

grande contribuição.   As pessoas 

perceberam a necessidade da 

informação local através de meios 

confiáveis e relevantes.

Por mais que os grandes órgãos 

de imprensa com seus gigantescos 

portais tenham importância 

para os leitores em geral, 

principalmente em relação aos 

temas nacionais e internacionais, 

eles não são capazes de substituir 

os jornais locais.  Na verdade, 

o que se estabelece não é uma 

concorrência nem uma competição. 

Trata-se de uma complementação 

necessária para os leitores.

Com isso, aumentou a 

responsabilidade e a qualidade 

dos jornais do interior que agora se 

tornam mais visíveis e capazes de 

alcançar um público bem maior e, 

certamente, mais exigente. 

Em termos de alcance, todos os 

jornais se tornam iguais. 

Quem ganha com isso é o 

anunciante que pode alcançar um 

número crescente de possíveis 

clientes, muito maior do que no 

jornal impresso. 

Para exemplificar, no caso do 

Jornal Agora Batatais News, que 

nesta edição tem sua estreia 

online, vamos alcançar pelas redes 

sociais um número infinitamente 

maior do que alcançávamos até 

agora. Apenas através dos três 

grupos administrados pela direção 

do Jornal Agora Batatais News, na 

pessoa da jornalista Regina Célia, 

cada edição chegará a um total de 

106 mil membros, sendo 73 mil 

no “Tá Ligado”, 20 mil no “Casos 

de Polícia Aki Agora” e 13 mil no 

“Venda Mais Aki Agora”. 

Além disso, o link de cada edição 

pode ser compartilhado pelo 

WhatsApp, pelo Telegram e pelas 

redes sociais dos leitores para 

qualquer parte. 

Como se vê, agora o alcance terá 

número ilimitado de possíveis 

leitores, com visualização feita 

pelo celular, pelo tablet ou pelo 

computador. 

Leia e compartilhe cada edição, ou 

as matérias que achar interessante. 

Boa leitura!

Qualquer cidadão minimamente 

informado, sabe que, além da guerra 

na Ucrânia, há outros embates mais 

sangrentos acontecendo neste 

momento em várias partes do mundo. 

Podemos citar, como o maior deles, o 

conflito que se desenvolve no Iêmen 

há mais de onze anos com mais de 230 

mil mortes registradas e quase dois 

milhões e meio de crianças em estado 

de desnutrição. Ali já não há mais água 

potável e a ONU - Organização das 

Nações Unidas, declarou que o Iêmen 

vive a pior condição humanitária do 

planeta neste momento.

Mas além do Iêmen, temos quase dois 

anos de guerra na Etiópia com milhares 

de mortes e quase dez milhões de 

famintos perambulando pelas ruas. 

Temos Mianmar, em um conflito que 

se estende por mais de dois anos, com 

saldo de dez mil mortos e 14 milhões 

de cidadãos necessitando de ajuda 

humanitária. E a Síria?  O país está em 

guerra desde 2011 registrando mais de 

600 mil mortos. 

No continente africano, multiplicam-se 

os conflitos islâmicos em diversos países 

como Somália, Congo, Níger e Mali, para 

citar apenas alguns. 

Olhando por uma perspectiva 

meramente humana, a síntese do 

que vemos, quando comparamos a 

guerra na Ucrânia com todas as demais 

guerras, é que há seres mais humanos 

que outros. 

Parece que um ucraniano ou russo, vale 

bem mais do que um etíope, ou um 

mianmarense, um sírio, ou um africano 

de qualquer nacionalidade. 

Do ponto de vista humano e cristão, 

as pessoas têm o mesmo valor e 

não podemos minimizar a morte de 

qualquer ser humano.

Porém, quero levá-lo a observar o 

mesmo cenário, pela perspectiva 

escatológica, pois a guerra da Ucrânia 

pode ter muito a ver com as profecias 

bíblicas. 

Na escatologia bíblica a Rússia com 

um papel importante relacionado ao 

início da tribulação e a manifestação 

do anticristo. O período da Igreja de 

Cristo, iniciado no dia de Pentecostes, 

terminará com o seu arrebatamento 

(retirada da Igreja deste mundo).   

O período da Igreja é um parêntesis 

profético que interrompe o agir de 

Deus no mundo através da nação de 

Israel, que teve início com a chamada de 

Abraão (Gênesis 12). 

Atualmente o mundo conta com 

195 nações (ONU) e 6.912 línguas 

catalogadas (Ethnologue). 

No entanto, na escatologia bíblica, 

Deus trata todos esses povos e línguas, 

dividindo-os em apenas três grupos: A 

Igreja, Israel e as Nações (gentios).   A 

Igreja é formada por todos os salvos, 

oriundos dos povos, inclusive de Israel. 

Israel, por sua vez, é o povo que Deus 

separou desde Abraão para trazer ao 

mundo o Messias. 

Parte das profecias relacionadas a Israel 

já se cumpriram, e outras ainda não. 

As Nações, são todos os demais povos, 

fora Israel. 

O anticristo e a tribulação, profecias 

ainda não cumpridas, nada têm a ver 

com a Igreja.  

Estão relacionadas à nação de Israel. 

Quando o anticristo se manifestar, será 

aceito como o Messias. 

Na encarnação Cristo foi rejeitado por 

Israel (João 1.11), mas quando o falso 

messias (anticristo) vier, eles o aceitarão 

(João 5.43).  Isso acontecerá logo após o 

arrebatamento da Igreja.

O que está ocorrendo atualmente, com 

os EUA unido militarmente à Europa 

Ocidental através da OTAN - Organização 

do Tratado do Atlântico Norte, forçará 

a união da Rússia com a China e muitas 

outras nações orientais. 

Essa união será tanto econômica, 

quanto militar e, de acordo com a 

profecia bíblica, será uma confederação 

que procurará destruir Israel. 

Exatamente aqui entra a profecia 

de Ezequiel 38 e 39 descrevendo o 

que chamamos de Guerra de Gogue e 

Magogue. 

Não confundir com a Guerra do 

Armagedom. 

Gogue e Magogue será o momento 

da revelação do anticristo como falso 

messias, aceito por Israel e pelas 

Nações, sem a presença da Igreja, que já 

terá sido arrebatada. 

Será o início da falsa paz que deixará de 

fora o Príncipe da Paz. 

Já o Armagedom, mencionado em 

Apocalipse 16.16, será a batalha final 

entre Jesus Cristo, liderando o exército 

celestial, contra os reis da terra, 

acabando de vez com os governos 

humanos e estabelecendo o Milênio. 

(Daniel 2.44; Apocalipse 19.11-21).

Por isso, o cristão fica com um olho nos 

noticiários sobre a geopolítica e o outro 

nas profecias bíblicas, pois sabe o que 

vai acontecer como profetizado. 

A prova de que tudo ocorrerá, do modo 

de Deus e no tempo certo, é o fato que 

todas as profecias sobre a primeira 

vinda de Cristo ocorreram de acordo 

com as mesmas fontes bíblicas. 

Portanto, não importa quantas guerras 

ocorram neste tempo presente da 

Igreja. As duas guerras futuras, de 

acordo com a profecia bíblica, serão: 

Guerra de Gogue e Magogue e Batalha 

do Armagedom. A primeira dará início à 

tribulação e a segunda marcará o fim da 

tribulação e o início do Milênio.

Continuemos firmes, pois o Senhor reina 

soberano e absoluto sobre todas as 

nações. Maranata!
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Deputado Ricardo Silva entrega para Batatais nova van 
para transporte de pacientes conseguida com o Governo do Estado

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Na  segunda-feira, 9 

de maio, o deputado 

federal Ricardo Silva 

esteve em Batatais 

para entregar uma Van 

para transporte de 

pacientes, conseguida 

por ele e pelo seu pai, 

o deputado estadual 

Rafael Silva, junto ao 

Governo do Estado de 

São Paulo.

O veículo da marca 

Renault, diesel, com 

a r - c o n d i c i o n a d o , 

bancos reclináveis e 

capacidade para 15 

passageiros, vai ajudar 

e muito no serviço de 

transporte de pacientes 

para atendimento 

especializado na região. 

Além da Van, foi 

apresentada a nova 

ambulância, também 

viabilizada junto ao 

estado.

“Motivo de grande 

alegria, pois são 

conquistas para 

a comunidade 

batataense no trabalho 

em conjunto com 

o Prefeito Juninho 

Gaspar. 

E não para por aí. 

Nos últimos dias 

conseguimos liberar R$ 

1 milhão para a saúde, 

R$ 500 mil já foram 

pagos e outros R$ 500 

mil estão tramitando; R$ 

1 milhão para saúde que 

liberamos para a cidade 

no período crítico da 

pandemia; R$ 1 milhão 

para pavimentação de 

nova avenida e recursos 

para todas as entidades 

filantrópicas que estão 

aptas, que receberão 

R$ 100 mil cada uma 

do nosso mandato”, 

afirmou o deputado.

O momento de entrega 

das novas viaturas para 

a saúde, contou com a 

presença do Prefeito 

Juninho Gaspar, do 

vice Dr. Ricardinho, da 

Secretária de Saúde 

Bruna Toneti e dos 

vereadores Rafael 

Prodóssimo e Maurício 

Damacena.

“Temos que agradecer 

os deputados Ricardo 

Silva e Rafael Silva, bem 

como ao governador 

Rodrigo Garcia que 

estão contemplando 

nosso município com 

essa van moderna para 

a saúde, que vai dar mais 

comodidade, conforto e 

segurança para nossa 

população, atendendo 

aproximadamente 200 

pessoas todos os meses. 

”, ressaltou o Prefeito 

Juninho Gaspar.

https://www.instagram.com/daniel.veiculos.batatais/
https://www.facebook.com/acairaizbatatais
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Comissão aprova a antecipação de FGTS e Imposto de Renda a órfãos
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Projeto Guri   tem vaga para cursos gratuitos no interior do estado

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Deputados aprovaram projeto que libera o uso do FGTS pelos órfãos de pais que tinham direito ao crédito na Caixa

A Comissão de Seguridade 

Social e Família da Câmara 

dos Deputados aprovou nesta 

quarta-feira (4) o Projeto de 

Lei 2200/21, pelo qual os filhos 

menores ou incapazes poderão 

ter acesso antecipado aos 

saldos do Fundo de Garantia do 

Tempo de Serviço (FGTS) e do 

PIS/Pasep na morte do pai, da 

mãe ou de ambos.  

Com a pandemia de 

Covid-19, milhares de crianças 

e adolescentes ficaram órfãos 

e se encontram em situação 

de pobreza, e não vislumbro 

qualquer motivação para não 

permitir esse levantamento 

antecipado. 

O texto altera a Lei 6.858/80, 

pela qual os saldos de FGTS 

e PIS/Pasep devem ser 

depositados em caderneta 

de poupança, rendendo 

juros e correção monetária, 

e só serão disponíveis após 

o menor completar 18 anos, 

salvo autorização judicial para 

aquisição da moradia própria 

ou para despesas necessárias à 

subsistência. 

Para o autor da proposta, 

o deputado Geninho 

Zuliani (União-SP), esse 

dinheiro deverá ajudar na 

alimentação, na educação e 

no desenvolvimento dessas 

crianças e adolescentes. 

“Segundo cálculo do Instituto 

de Pesquisa Econômica 

Aplicada (Ipea), pelo menos 

45 mil crianças e adolescentes 

perderam pai ou mãe na 

pandemia”, comentou.  A 

proposta prevê que a 

antecipação também se aplicará 

à restituição de tributos, como 

o Imposto de Renda. 

Não existindo outros bens 

sujeitos a inventário, serão 

ainda antecipadamente 

transferidos aos filhos órfãos 

os saldos bancários, das contas 

de poupança e dos fundos de 

investimento até o valor de R$ 

15 mil.

Tramitação

O projeto tramita em 

caráter conclusivo e ainda 

será analisado comissões de 

Finanças e Tributação e de 

Constituição e Justiça e de 

Cidadania. 

Fonte:  Agência Câmara de 

Notícias

Matrícula é realizada direto no polo de ensino; não é necessário ter conhecimento prévio de música, nem possuir instrumento musical

O Projeto Guri do Interior 

e Litoral, programa de 

educação musical e inclusão 

sociocultural da Secretaria de 

Cultura e Economia Criativa 

do Estado de São Paulo, está 

com vagas disponíveis. Para 

participar, não é preciso 

ter conhecimento prévio 

em música, nem possuir 

instrumento musical. 

Os interessados devem 

entrar em contato diretamente 

com o polo de sua preferência 

até o dia 31 de maio.

Presente em 282 municípios, 

o programa oferece cursos 

gratuitos de música para 

crianças, adolescentes e jovens 

de 6 a 18 anos incompletos. O 

processo é realizado de modo 

presencial (exceto no Polo 

Regional Santos e Polo IORM 

— Orlândia, com inscrição 

exclusiva pelo https://www.

projetoguri.org.br/

Para conferir a lista completa 

dos cursos, o locais e contatos 

de cada polo acesse o site do 

Projeto Guri.

Regional Ribeirão Preto

São 1.331 vagas disponíveis 

nos polos: Polo ACIF — Franca,  

Polo Altinópolis, Polo Barrinha, 

Polo Batatais, Polo Bebedouro, 

Polo Brodowski, Polo Cajuru, 

Polo Candido Rodrigues, Polo 

Cravinhos, Polo Dumont, 

Polo Guara, Polo Igarapava, 

Polo IORM — Guaira, Polo 

IORM — Ipuã, Polo IORM — 

Orlândia, Polo Itirapuã, Polo 

Ituverava, Polo Jaborandi, 

Polo Jaboticabal, Polo Luteria 

Franca, Polo Miguelópolis, 

Polo Monte Alto, Polo Monte 

Azul Paulista, Polo Morro 

Agudo, Polo Regional Ribeirão 

Preto, Polo Santa Cruz da 

Esperança, Polo Santa Rosa 

de Viterbo, Polo São Joaquim 

da Barra, Polo São Simão, Polo 

Serrana, Polo Sertãozinho, 

Polo Taquaritinga, Polo Terra 

Roxa e Polo Viradouro.

Fonte: Gov. dos Estado SP

https://www.facebook.com/geninhozuliani.pag
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NEWSNEWS Estância Turística de Batatais

 A Igreja 

Católica, desde 

a idade média, sempre foi muito influente 

nas relações familiares, situação que levou à 

sacramentalização do casamento. A família, 

para o Direito Canônico, iniciava-se com o 

matrimônio, ato formal, solene e indissolúvel.

A colonização portuguesa acentuou 

a interferência da Igreja nas relações 

sociais da colônia. Não por outro motivo, 

a primeira constituição brasileira, datada 

em 1824, estabelecia a religião católica 

apostólica romana como religião oficial do 

Império. Neste período o casamento só era 

considerado válido caso fosse obedecida 

todas as formalidades religiosas.

O casamento civil só foi regulamentado 

na República (Dec. 181/1890). 

O diploma de 1916 (antigo Código Civil) 

manteve o casamento civil como única 

modalidade de família legítima. 

O texto legal sempre deixou clara a sua 

preferência, o casamento, em detrimento da 

união de fato, chamada união estável. 

Mas, afinal, o que é uma união estável? 

Trata-se de uma relação interpessoal (um 

casal) mantida de forma duradoura, contínua, 

pública e com a intenção de constituir família. 

Durante muito tempo, adotamos um 

modelo puramente contratualista de família, 

isto é, para que o casal fosse reconhecido, 

pelo menos no plano jurídico, como família, 

era necessária a documentação formal da 

união (o casamento). 

Porém, com o avanço das relações sociais, 

foi-se percebendo que em muitos casos isso 

não acontecia. Muitas pessoas moravam 

juntas, tinham filhos, mas, por opção, falta 

de interesse ou desconhecimento, nunca 

buscaram a “formalização” da união. 

O leitor provavelmente deve conhecer 

alguém nessa situação. 

Com o advento da nossa atual 

Constituição, de 1988, a união estável foi 

reconhecida como entidade familiar, devendo 

a lei facilitar a sua conversão em casamento 

(artigo 226 da CF/88). A evolução também 

caminhou no sentido de eliminar as diferenças 

até então existentes entre os filhos havidos 

do casamento, denominados de legítimos, 

e os havidos de outros relacionamentos, 

denominados de ilegítimos.

Hoje, a união estável é equiparada ao 

casamento. Porém, é importante mencionar 

que a união estável não altera o estado 

civil do casal; ainda é uma situação de fato, 

porém não mais constituída às margens 

da legislação.  Ainda assim, recomenda-se 

a celebração do matrimônio (casamento), 

instituto que dá mais segurança jurídica ao 

casal.    A conversão da união estável, como 

mencionado alhures, é algo relativamente 

simples.

   

 

  

    Li outro dia, num destes tantos compêndios 

que abordam a história nacional, sobre os 

primeiros cavalos enviados ao Brasil, para 

servirem ao progresso.

   Estarrecido constatei a situação deplorável 

que os pobres quadrúpedes enfrentaram, quando, 

enfiados à força em porões de navios, cruzavam o 

mar em difíceis viagens que duravam cerca de dois 

meses.  Aglomerados e acorrentados nos porões 

escuros, úmidos e fétidos, os animais enfrentavam 

a fome, a sede e surtos de diversas doenças, além 

da morte que sempre pegava carona nos porões 

dos navios. 

 Fiquei profundamente triste ao tentar 

materializar o medo que os infelizes sentiam 

quando as ondas se agitavam e o sacolejo do 

navio se adensava.  Os sobreviventes aportavam 

no Brasil tão fracos e decrépitos, que quase 

não se sustentavam nas próprias patas. Depois 

eram levados para estaleiros adjacentes, onde 

recebiam tratamento para imediata reabilitação. 

Alimentados, descansados e com o vigor físico 

restaurado, tinham os corpos entumecidos com 

óleos e eram levados aos leilões populares, 

onde eram arrematados e conduzidos ao seu 

cruel destino.  Eram enviados às abundantes 

lavouras, onde puxavam carroças e carregavam os 

capatazes sobre o dorso. Também eram adquiridos 

por mineradores, para o transporte das riquezas 

nacionais. Serviam aos privilégios da nobreza, aos 

comerciantes e em qualquer canto onde se fizesse 

necessário a servidão. Perdiam gota a gota, sua 

saúde em cativeiro, em exaustivas e intermináveis 

horas de labutas em nome do progresso. Alguns 

deles eram selecionados para a reprodução, para 

abastecerem rapidamente o plantel e assim suprir 

as necessidades do país. 

Quando se rebelavam, eram amarrados em 

troncos e duramente açoitados. A vida destes 

miseráveis cavalos se baseou em trabalho, 

sofrimento e morte no anonimato.  Embora, 

muitos deles ainda são vistos em decrépito estado, 

carregando não o progresso, mas, a miséria. 

Espera aí!  Eu disse cavalos?  Não! 

Peço perdão pela confusão, caro leitor. Não era 

artigo sobre cavalos este que eu li, era sobre seres 

humanos. Que equívoco este meu! Não sei nada 

sobre os cavalos. Mas, reconheço que este meu 

equívoco deu mais sentimento a esta dissertação, 

afinal, maus tratos a animais sempre atraem 

nossa atenção.

Não será necessário reescrever o texto, o 

título, ou, tampouco abrir parênteses que aponte 

este meu equívoco, basta adicionar aqui um 

adendo, elegendo como personagens os mais de 

cinco milhões de escravos enviados para estas 

terras onde caminha o progresso, sob os mesmos 

infortúnios e desaguando no anonimato de uma 

história cruel. 

De toda forma, alego em minha defesa, que 

para este meu “erro” há um leque de reparos 

à disposição. E quanto ao grande erro da 

humanidade, quando impôs a escravidão?

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

A passagem de padre Bento José 

Pereira por Batatais foi meteórica, não 

mais que três anos, mas decisiva. Isto aconteceu há mais de dois 

séculos, quando a cidade era noutro lugar. 

Naquele fevereiro de 1821, quando o novo padre avistou, do 

lombo da mula, os casebres do arraial antigo à sua frente — duas 

pequenas fileiras de moradias com a capelinha um pouco retirada 

—, fazia já quase duas semanas que cavalgava pela Estrada de 

Goiás, vindo de São Paulo, através de Jundiaí, Campinas, Mogi-

Mirim, Casa Branca. Praticamente cortou, de sul a norte, toda a 

província paulista, que com seus mais de duzentos mil quilômetros 

quadrados não tinha, então, mais de duzentas mil almas — um 

verdadeiro e silencioso sertão.

Não foi uma viagem fácil. Alternavam-se inimigos da mais 

variada espécie: insetos, poeira, chuvas, alagados, subidas 

(felizmente, não tão íngremes como na vizinha Minas Gerais). Os 

ribeirões tinham pontes, quase sempre descuidadas. O que não 

ocorria com os rios: se não ofereciam vau, a saída era atravessar de 

canoa com as cargas, enquanto as bestas iam a nado. Padre Bento e 

o negro Manuel d’Angola, seu escravo, tomaram chuva e passaram 

frio, comeram carne seca, armando a rede para pernoitar em pousos 

de tropeiros, a maioria cobertos de capim e sem paredes. 

Vinha com ele, além de Manuel, um tocador de bestas, que 

comandava as três mulas com as bruacas cheias da pequena carga 

necessária para começar a vida na recém-criada freguesia do sertão 

do Rio Pardo. Naqueles ermos, com poucas décadas de povoamento, 

eram mais ou menos duas mil almas — um por cento das duzentas 

mil de toda a província paulista — que agora aguardavam o novo 

“vigário colado”, esparsas por sítios e fazendas, onde estava a 

maioria das pessoas e a vida se resumia a poucas coisas, sobretudo 

plantar roças e criar animais. 

Quanto ao arraial, o que o padre via diante dos olhos só confirmava 

o que já tinha ouvido, na capital, sobre a sede da freguesia. Quem 

vinha de uma São Paulo relativamente bem cuidada, com seus vinte 

mil habitantes, ruas calçadas e espaçosas, edifícios de taipa e pontes 

de pedra, conventos, hospitais, colégios, não podia mesmo ver com 

bons olhos aquele pobre arraial de pau a pique no outro extremo 

da província, penetrado de terra vermelha até as suas mais fundas 

entranhas.

O padre via, nas imediações da capela, algumas casas, mas 

nunca, em parte alguma, poderiam receber o qualificativo de boas. 

Aliás, da situação deplorável do lugar já tinham dado testemunho, 

diante do bispo, várias pessoas que tinham passado por ali, ainda 

na época do vigário anterior: outros padres, funcionários da Coroa, 

comerciantes.

Como em quase todos os povoados da época, o arraial não 

passava de um conjunto de casebres grosseiros, esparsamente 

distribuídos ao longo de uma pequena e larga rua. Mais longe que 

o usual, porém, como se não tivessem — capela e casas — surgido 

do mesmo projeto urbanístico, estava a pequena e não menos rude 

igrejinha. Eis tudo. E só um pequeno número daquelas moradias, um 

pouco afastadas entre si, eram habitadas: nelas vivia apenas uma 

ínfima parte dos moradores da freguesia do Senhor Bom Jesus da 

Cana Verde. 

O padre aproximou-se da igrejinha de duas águas, com uma 

grande cruz de aroeira erguida ao lado. Situava-se no centro de um 

grande pátio, onde havia sido enterrado, recentemente, o padre 

Manuel Arruda, vigário anterior. Era pequena e não tinha aspecto 

de obra concluída, com suas paredes de pau a pique mal rebocadas. 

Padre Bento apeou da mula e, tirando o chapéu de copa alta e 

abas longas, fez uma rápida genuflexão aos pés da cruz e entrou 

na igreja, cuja porta estava só encostada. O preto Manuel também 

apeou, mas permaneceu de fora, chapéu contra o peito. Era um 

salão grosseiro, sem forro, travejado de madeiras roliças e toscas, 

sem alojamento para o vigário. A pequena matriz ainda nem 

concluída estava, e já parecia pedir reformas. Antes de entrar na 

pequena sacristia, ao lado do altar, padre Bento ajoelhou-se diante 

da pequena imagem do Bom Jesus, ao fundo da capela, e rogou com 

um forte suspiro:

— Valei-me, Senhor, neste degredo!
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Ouvidoria-Geral da Prefeitura 
de Batatais, passa a usar nova 

ferramenta digital

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

A Ouvidoria-Geral da 

Prefeitura de Batatais, já está 

usando uma nova ferramenta 

digital como canal de 

comunicação voltado aos 

usuários do serviço público 

municipal.

De maneira mais 

direta, ágil e simples, a 

população poderá fazer 

suas manifestações acerca 

da prestação dos serviços 

de todas as secretarias e 

departamentos da prefeitura, 

bastando, para isso, acessar 

o link da Plataforma Fala.BR 

disponibilizado no portal da 

Prefeitura de Batatais: https://

falabr.cgu.gov.br/.../Manif.../

RegistrarManifestacao.

A mudança foi possível 

após a Administração aderir à 

Rede Nacional de Ouvidorias, 

que é coordenada pela 

Ouvidoria-Geral da União, 

o que possibilitou o 

acesso da Ouvidoria do 

município à Plataforma 

Fala.BR -ferramenta 

gratuita utilizada por pelas 

ouvidorias federais, além 

de uma grande quantidade 

de ouvidorias estaduais e 

municipais.

Por ser um sistema web, a 

Plataforma Fala.BR não exige 

a instalação de nenhum 

aplicativo em dispositivos, 

podendo ser acessada via 

computador, smartphone 

ou tablet com a mesma 

qualidade.

O sistema tem tecnologia 

responsiva, permitindo 

visualização clara e 

organizada em qualquer 

tela, tornando a navegação 

intuitivas e dinâmica.

Por meio do Fala.BR, 

a Ouvidoria Geral em 

conjunto com as secretarias 

municipais, poderá receber, 

analisar e responder 

as manifestações dos 

munícipes que utilizam os 

serviços públicos. 

O cidadão pode registrar 

cinco tipos de manifestações, 

divididas com os campos: 

denúncia, elogio, 

reclamação, solicitação e 

sugestão.

Mais informações podem 

ser obtidas junto à Ouvidoria-

Geral (que fica no prédio 

da prefeitura), pelo e-mail 

ouvidoria@batatais.sp.gov.

br ou pelo telefone: 0800-

942-2999 e o WhatsApp (16) 

99998-5462. 

O ouvidor-geral do 

município é Kaike Cardoso.

Contran beneficiará 
motoristas que não cometerem 

infração por 12 meses
FOTO- AGENCIA BRASIL

O Conselho Nacional 

de Trânsito publicou, 

no Diário Oficial da 

União, uma deliberação 

que prevê benefícios a 

condutores cadastrados 

no Registro Nacional 

Positivo de Condutores 

(RNPC) que não tenham 

cometido infrações pelo 

prazo de 12 meses.  

Previsto no Código 

de Trânsito Brasileiro 

(CTB), o RNPC tem, por 

finalidade, cadastrar 

condutores que não 

cometeram infração 

de trânsito sujeita à 

pontuação durante o 

período de 1 ano.  

A Deliberação nº 257 

publicada hoje prevê 

que, para ser cadastrado 

no RNPC, o condutor 

deverá conceder 

autorização prévia por 

meio de aplicativo ou 

outro meio eletrônico 

"regulamentado pelo 

órgão máximo executivo 

de trânsito da União", ou 

seja, pelo Departamento 

Nacional de Trânsito 

(Denatran).  

Após conceder a 

autorização, o condutor 

será cadastrado no RNPC, 

independentemente de 

comunicação pelo órgão 

máximo executivo de 

trânsito da União. 

A autorização prévia 

“implica consentimento 

do condutor para que 

os demais cidadãos 

visualizem seu cadastro 

no RNPC”, conforme 

disposto na deliberação

A consulta ao RNPC, 

na qual é informado se o 

pesquisado está ou não ali 

cadastrado, é garantida 

a todos os cidadãos, 

mediante fornecimento 

do nome completo e CPF 

do condutor.

A deliberação 

acrescenta que o RNPC 

“poderá ser utilizado para 

a concessão de benefícios 

de qualquer natureza aos 

condutores cadastrados”, 

e que esses benefícios 

poderão ser “fiscais ou 

tarifários”, na forma da 

legislação específica de 

cada ente da federação.

Por fim, o Contran 

informa que o RNPC 

será implementado pelo 

órgão máximo executivo 

de trânsito da União em 

até 180 dias. 

Fonte: Agencia Brasil

https://www.instagram.com/machados_multimarcas/
https://www.facebook.com/turismo.dvm
https://whats.link/aobarulhobatatais
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Campanha de vacinação 
contra a gripe é aberta para 

novos públicos

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

A Campanha de 

Vacinação contra a 

Influenza (gripe), que 

começou atendendo 

idosos e grupos mais 

restritos de pacientes, foi 

ampliada e, a partir desta 

semana, contempla 

novos públicos.

Podem se vacinar 

moradores de Batatais 

dos seguintes grupos 

prioritários:

- Idosos acima de 60 

anos;

- Trabalhadores da 

saúde;

- Crianças de 6 meses a 

menores de 5 anos;

- Gestantes;

- Puérperas;

- Professores;

- Pessoas portadores 

de deficiência;

- Pessoas com 

comorbidades.

Segundo a Secretaria 

Municipal de Saúde, 

a vacinação está 

ocorrendo em todas as 

unidades básicas e pode 

ser aplicada junto com 

qualquer outro tipo de 

imunizante, inclusive 

contra a Covid-19. 

A vacina contra a 

influenza é trivalente 

e 100% produzida no 

Instituto Butantan, 

composta pelos vírus 

H1N1, a cepa B e o H3N2, 

do subtipo Darwin, 

que causou os surtos 

localizados no final do 

ano passado.

FOTO/DIVULGAÇÃO

Microempreendedor 
Individual (MEI) também 
pode ter Plano Unimed

Agora MEI 

(Microempreendedores 

Individuais, também 

podem ter o Plano 

Empresarial Unimed. 

Todas as empresas 

associadas à ACE Batatais, 

por meio de uma parceria 

com a Unimed Batatais, 

têm descontos especiais 

no plano de saúde 

empresarial. 

Para as empresas que 

ainda não aderiram a este 

importante benefício 

para empresários, 

colaboradores e familiares, 

as duas instituições estão 

oferecendo condições 

imperdíveis, são 10% 

de desconto nas cinco 

primeiras mensalidades 

e liberação de carências 

para consultas e exames 

complementares.

“São condições 

excepcionais para todas as 

empresas associadas à ACE 

Batatais. 

Se sua empresa ainda 

não faz parte do nosso 

quadro associativo, MEI, 

ME, EPP, LTDA, etc. Seja 

qual for o porte, entre em 

contato conosco que nosso 

representante fará uma 

visita para apresentar os 

vários benefícios de ser 

associado à nossa entidade, 

entre eles, ser conveniado 

à Unimed Batatais e ter 

descontos especiais no 

plano de saúde empresarial”, 

comentou o presidente da 

ACE Batatais, Ennio Cesar 

Fantacini.

O Plano Empresarial 

Unimed / ACE são nas 

modalidades Ambulatorial 

e Ambulatorial Hospitalar 

(enfermaria).  Com 

cobertura para consultas 

médicas ilimitadas em 

consultório, serviço de 

apoio e diagnóstico, 

exames complementares 

ou especializados, 

atos ambulatoriais, 

p r o c e d i m e n t o s 

especiais: Diálise, 

Hemodiálise, Radioterapia 

e Quimioterapia, 

atendimentos em 

internações clínicas e 

cirúrgicas (sem limitações 

de diárias hospitalares, 

inclusive em UTI e CTI, 

transplante de rim e córnea 

e tratamentos psiquiátricos.

Para agendar uma visita 

à sua empresa ou para 

mais informações entre em 

contato com a ACE Batatais, 

pelo 16 3761-3700 e 16 

99969-4430 (whatsapp), ou 

pessoalmente de segunda 

à sexta-feira, das 8h30 

às 17h30, no endereço 

Praça Doutor José Arantes 

Junqueira, n.º 90, Centro, 

ao lado do Terminal 

Rodoviário. FONTE: ACE BATATAIS

https://www.instagram.com/supermercados_nori/
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TSE começa a testar nova 
versão do aplicativo e-título

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Mutirão da catarata fará mais de 600 cirurgias em Batatais

A Prefeitura de Batatais 
fará um mutirão cirúrgico de 
catarata. 

Ao todo, serão realizadas 613 
cirurgias oculares de catarata, 
por meio de uma parceria entre 
a prefeitura e a Santa Casa.

Segundo a Secretaria de Saúde 
de Batatais, as ações do projeto 

começam nos próximos dias 
com avaliações dos pacientes, 
que serão feitas conforme uma 
lista de espera existente. 

“Trata-se de um procedimento 
cirúrgico de baixa complexidade 
que normalmente proporciona 
importante melhora na acuidade 
visual e, consequentemente, na 

qualidade de vida das pessoas”, 
disse Bruna Toneti, secretária de 
Saúde de Batatais.

O prefeito de Batatais, Juninho 
Gaspar, disse que o município 
não mede esforços para 
garantir serviços de qualidade à 
população. 

“A prefeitura concentra 

esforços para solucionar as 

demandas existentes com 

a maior agilidade possível, 

especialmente quando se trata 

da saúde pública. 

Foi por essa razão que 

implementamos o mutirão 

cirúrgico de catarata. 

Será uma grande alegria e 

satisfação tirar da fila de espera 

tantas pessoas que desejam 

fazer a cirurgia de catarata, 

proporcionando a elas uma vida 

com mais qualidade”, afirmou o 
prefeito.

A ação será possível graças a 
um investimento de R$ 500 mil, 
advindos de emenda federal.

FOTO / DIVULGAÇÃO FOTO / DIVULGAÇÃO

O Tribunal Superior 
Eleitoral começou a testar 
uma nova versão do 
aplicativo e-título, que dá 
acesso à versão digital do 
título eleitoral.

O TSE pretende 
disponibilizar esse novo 
modelo antes das eleições 
de outubro. 

Mas, por enquanto, 
a nova edição vai ser 
acessível a apenas 0,1% 
dos 25 milhões de usuários 
do aplicativo, escolhidos 
aleatoriamente para 

testar as novas funções do 
programa.

Entre as novidades, está 
a opção “Cartório Lotado”, 
que deve criar um controle 
de fluxo para quando 
houver uma grande procura 
pela justiça eleitoral. 

N e s s e s 
casos, o 
eleitor irá 
para uma 
fila de 
espera e, 
q u a n d o 
a c e s s a r 

novamente o serviço, 
terá preferência no 
atendimento.

O novo aplicativo também 
traz adaptações nas telas 
e mudanças de cores 
para facilitar o acesso das 
pessoas com deficiências 
visuais, como o daltonismo.

A nova versão também 
deve contar com biometria 
do rosto e das digitais. 

Segundo   o TSE, a medida 
dará mais segurança na 
identificação do eleitor. Uma 
outra novidade é a aba com 
o histórico das notificações, 
que fará o registro dos avisos 
recebidos pelo usuário.
Fonte: Agencia Brasil

Governo libera pagamento de 
R$ 176,2 milhões em bônus 
aos policiais de São Paulo

O Governo de São Paulo 
liberou nesta sesmana o 
pagamento de R$ 176,2 
milhões em Bonificação 
por Resultados (BR) a 
policiais civis, militares 
e técnico-científicos, 
além de servidores 
da Secretaria da 
Segurança Pública 
(SSP). 

O pagamento será 
realizado no próximo 
dia 23.  

A medida, referente 
ao 1º e 2º bimestre de 
2021 e publicada no 
Diário Oficial do Estado, 
beneficia os policiais e 
servidores que atuam 
em áreas em que houve 
redução dos índices 
de vítimas de letalidade 
violenta (homicídio doloso e 
latrocínio), roubo e furto de 
veículo, além de roubo em 

geral, a cada bimestre. 
Serão repassados, em 

relação aos dois primeiros 
meses do ano passado, cerca 
de R$ 54,5 milhões a 89,1 
mil profissionais, sendo 113 
servidores civis da Secretaria 

de Segurança Pública, 20 
mil policiais civis, 65,6 mil 
policiais militares e 3,2 mil 
policiais técnico-científicos.

A Bonificação por 
Resultado referente ao 
segundo bimestre de 2021 
soma R$ 121,7 milhões, 
que serão pagos a 95,4 
mil colaboradores – 117 
servidores civis da SSP, 21,3 

mil policiais civis, 70,4 mil 
policiais militares e 3,5 mil 
policiais técnico-científicos.

Fonte: Gov. de São Paulo

https://www.instagram.com/realvalor2/
https://www.facebook.com/NacimeMansurDB
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IMÓVEIS RESIDENCIAIS PARA 
LOCAÇÃO

CENTRO
Casa - 03 dorm. (sendo 01 suíte e 
todos com armário embutido.), 
w.c. social, sala, copa/cozinha com 
armário planejado, área gourmet 
com armário planejado, área de 
serviço, despejo, w.c. externo, 
quintal e garagem e entrada para 
carros com portão eletrônico R$ 
2.300,00

Casa – 03 dorm.(sendo 01 apto), 
w.c. social, sala, sala de jantar, 
cozinha, área de serviço e garagem. 
R$ 1.100,00

Casa – 02 dorm. (sendo todos c/
armário embutido), w.c. social, sala, 
copa, cozinha, cozinha externa, 
despejo, w.c. social externo, área de 
serviço, quintal e garagem p/carros 
c/portão eletrônico. EDÍCULA: 01 
dorm. e w.c. social. R$ 1.900,00

Barracão – Área ampla descoberta, 
barracão amplo coberto, dorm.e 
w.c. social. Valor a Negociar

CASTELO
Apto - 01 dorm/sala, w.c. social, 
cozinha e lavanderia. R$ 600,00 + 
R$ 60,00 condomínio

Apto - 02 dorm. (sendo 01 apto c/ 
armário), w.c. social, sala, cozinha, 
área de serviço e garagem c/ portão 
eletrônico. R$ 1.000,00

Apto – 01 dorm., w.c. social, área de 
serviço. R$ 550,00

Casa – 02 dorm., 02 w.c. sociais, 
02 salas, cozinha, área de serviço e 
garagem. R$ 1.200,00

Casa – 03 dorm., w.c. social, 02 
salas, cozinha, área de serviço, 
despejo e garagem. R$ 1.100,00

Casa – 03 dorm., w.c. social, sala, 
copa, cozinha, área de serviço, 
lavabo, garagem para carros com 
portão eletrônico. R$ 1.200,00

JARDIM ELENA
Casa – 02 dorm., w.c. social, sala, 
copa/cozinha, área de serviço, 
quintal amplo e garagem com 
portão eletrônico. R$ 1.200,00

ALTO DA BELA VISTA
Casa - 07 dorm.(sendo 02 com 
armário embutido e 02 aptos), 
02 salas, w.c. social, lavabo, sala 
de jantar, cozinha com armário 
embutido, área de serviço, cozinha 
externa com armário embutido, 
fogão a lenha, w.c. externo, 
despensa, canil, quintal amplo, 
entrada para carros e garagem 
para 02 carros com portão 
eletrônico. Valor a Negociar

Sala comercial – sala, w.c. social. 
R$ 750,00 (incluso internet+água 
e energia)

VILA CRUZEIRO
Casa – 02 dorm., w.c. social, sala, 

copa, cozinha, área de serviço e 
garagem. R$ 900,00

SANTO ANTÔNIO
Casa – 03 dorm.(sendo 01 apto c/
armário emburido), w.c. social, 
sala, copa, cozinha, área de serviço 
e garagem. R$ 1.400,00

Casa – 02 dorm.(sendo 01 c/armário 
embutido), w.c. social, sala, copa, 
cozinha, cozinha externa, área de 
serviço, despejo, despensa, w.c. 
social externo, varanda, quintal e 
garagem com portão eletrônico. R$ 
2.300,00

SÃO FRANCISCO
Casa - 01 dorm., sala, copa, cozinha, 
w.c. social e quintal. R$ 300,00

GARIMPO
Casa - 02 dorm. (sendo 01 suíte), 02 
w.c. sociais, sala, cozinha, área de 
serviço, garagem. R$ 450,00

AUXILIADORA
Apto - 02 dorm (sendo 01 apto), 
w.c. social, sala, cozinha e área de 
serviço. R$ 800,00

Casa – 02 dorm., w.c. social, sala, 
copa/cozinha, área de serviço, 
despejo, quintal e garagem. R$ 
800,00

Casa - 02 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha e área de serviço e garagem 
para carros. R$ 850,00

SEMIELI
Casa – 02 dorm, w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço, quintal e 
entrada para carros. R$ 650,00

BANDEIRANTES
Casa - 03 dorm (sendo 01 suíte), w.c. 
social, sala ampla, lavabo, cozinha 
c/ armários planejados, despensa, 
área de serviço, piscina e garagem 
p/ carros c/ p.e. R$ 2.800,00

JARDIM VIRGÍNIA
Casa - 02 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha com armário embutido, 
despensa, varanda, área de serviço, 
w.c. externo e garagem. R$ 990,00

Casa – 03 dorm., w.c. social, sala, 
copa, cozinha, área de serviço, 
varanda ampla, despejo, w.c. 
externo e garagem com portão 
eletrônico. R$ 1.350,00

VILAS ESPANHOLAS
Apto - 03 dorm., w.c. social, sala/
copa, cozinha, área de serviço e 
garagem coberta. R$ 620,00 + 240 
de condomínio

Apto - 03 dorm., w.c. social, sala/
copa, cozinha, área de serviço e 
garagem. R$ 600,00 + 240 de 
condomínio

SÃO GABRIEL
Casa - 02 dorm, w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço, quintal e 
entrada para carros. R$ 750,00
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 Crescem exportações e vendas de veículos

EsportesEsportes
 Colaborador :  Paulo Tolentino

FANTASMA NÃO SE ACHA

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Passadas três rodadas 
do campeonato paulista 
da 4' divisão e o Batatais 
FC ainda não se encontrou 
na competição. 

Foram três jogos, 
três derrotas, oito gols 
tomados e apenas um 
único gol convertido a 
favor, a segunda pior 
campanha entre os 36 
clubes participantes da 
bezinha ( a frente apenas 
do União Mogi ).

Mesmo em uma divisão 
de tão pouca qualidade 
técnica e baixo custo, até 
aqui a campanha de 2022 
é ainda pior que a dos 

anos de rebaixamento ( 
A2 2018 e A3 2021 ). 

Com isso o torcedor 
apaixonado pelo Batatais 
FC não consegue ver uma 
luz no fundo do poço da 
última divisão de São 
Paulo e já se prepara para 
ficar mais uma temporada 
na 4' divisão.

Para os mais otimistas, 
o jogo desse domingo, 
as 10h, aqui no Scatenão, 
contra a Francana, um 
tradicional rival do 
Fantasma é a grande 
chance do time de nossa 
cidade começar a mudar 
o rumo das coisas no 

Scatenão. 
Batatais X Francana 

será muito importante 
para as duas equipes, 
pois se o Fantasma 
vive em um abismo de 
fracassos, baixa estima 
e falta de perspectiva, 
com orçamento maior e 

melhor preparação de 
pré temporada a veterana 
também não está contente 
por estar somando apenas 
dois pontos. na penúltima 
colocação do grupo 6. 

Esses são alguns dos 
ingredientes para o 
clássico desse domingo.

A produção de veículos 
em abril ficou estável, com 
variação de 0,4%. 

No período foram 
produzidas 185,4 mil 
unidades, ante as 184,8 mil 
no mês de março. 

Na comparação com abril 
do ano passado, a produção 
indica queda de 2,9%, e no 
acumulado do ano o recuo 
chega a 13,6%.

Os dados foram 
divulgados pela Associação 
Nacional dos Fabricantes 
de Veículos Automotores 
(Anfavea).

Segundo o balanço 
mensal da entidade as vendas 
fecharam o mês com 147,2 mil 
unidades licenciadas, o que 
corresponde a uma elevação de 0,3% 
sobre o mês anterior e retração de 
15,9% na comparação com abril do 
ano passado. 

A queda de licenciamentos 

acumulada no ano chega a 21,4%.
Os dados mostram ainda que as 

exportações cresceram 15,2% no 
mês, com a comercialização de 44,8 
mil veículos. 

Na comparação com abril de 2021 o 
aumento foi de 32,3%. 

Já no acumulado de 2022, houve 
alta de 17,9% nas vendas para o 

mercado externo.
“O setor gerou 1,9 mil empregos, 

o que é considerado um número 
expressivo porque ao gerar um 
emprego no setor, outros nove são 
gerados indiretamente”, disse o 
presidente da Anfavea, Márcio de 
Lima Leite.   

Fonte: Agencia Brasil

FOTO/DIVULGAÇÃO

Brasil registra  casos suspeitos 
de "nova hepatite"

Sintomas muito comuns a 
viroses que todas as crianças 
podem ter como vômito, 
náuseas e dor abdominal. Mas 
a evolução é rápida e muito 
grave e pode levar à falência 
total do fígado. 

Esses são alguns sinais 
de uma nova hepatite que 
está assustando a população 
mundial. De acordo com dados 
da OMS (Organização Mundial 
da Saúde) já foram relatados 
cerca de 230 casos prováveis   
desse tipo de inflamação do 
fígado em 20 países. 

Aqui no Brasil, 15 crianças 
estão sendo monitoradas. 

O infectologista Marcelo 

Simão explicou que ainda não 
é possível identificar a causa 
dessa doença nova, que tem 

atingido apenas crianças até 12 
anos. 

O que se sabe é que na 

maioria dos casos há presença 
do adenovírus, que é um vírus 
comum na infância, e, em 

outras pessoas, foi verificada a 
presença do coronavírus. 

Dr. Marcelo disse que a 

doença ainda é rara e as mães 
não devem entrar em pânico. 
Ele sugere que as crianças que 
apresentem os sintomas da 
doença, que incluem vômito, 
dor abdominal, amarelamento 
da pele e olhos e aumento 
das enzimas do fígado, sejam 
avaliadas por um pediatra. 

O Ministério da Saúde, 
por meio dos Centros de 
Informações Estratégicas 
de Vigilância em Saúde e 
Rede Nacional de Vigilância 
Hospitalar, está monitorando 
qualquer alteração do perfil 
epidemiológico, assim como 
casos suspeitos da doença.

Fonte: Agencia Brasil 

Foto/climep.com.br

https://www.facebook.com/AquariusImobiliaria
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Em área nobre da cidade, Parque Têxtil continua com poucos empregos

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Passaram-se duas décadas desde 

que o Polo Têxtil foi aberto no 

Riachuelo em Batatais, durante a 

gestão do ex-prefeito Fernando 

Ferreira (2001 a 2004). 

Dos 47 lotes em que se divide os 

28 mil metros quadrados em uma 

das mais nobres áreas do município, 

apenas 11 estão em atividade. 

O polo tem infraestrutura 

completa, com rede de água e 

esgoto, iluminação pública, e ruas 

asfaltadas. 

O que não tem no local são as 

empresas que deveriam ter sido  

construídas para gerar emprego e 

renda para a população.

Segundo foi verificado, dos 47 

lotes do pólo, 11 deles tiveram 

construções e estão sendo utilizados. 

Apenas três dos que não tiveram 

construções retornaram para a 

prefeitura. 

De acordo com a lei, os lotes 

do pólo só poderiam receber 

construções para uso de empresas 

do ramo têxtil e os que receberam os 

lotes teriam 12 meses para construir. 

Acontece que duas leis, 2855/2006 

e 2880/2006 travam o processo de 

devolução daqueles que ficaram 

com os lotes e nada construíram. 

A dois anos, a reportagem do Agora 

esteve no mesmo local juntamente 

com a vereadora Andresa Furini, 

que já fez parte de uma Comissão de 

Vereadores que procura uma solução 

para o Polo Têxtil, e na oportunidade 

ela informou que não via nenhuma 

luz no fim do túnel que mostrasse 

uma solução para o Polo Têxtil.

Manifestando sua opinião, a 

vereadora, à época, deu a seguinte 

explicação: 

“Eu fazia parte da Comissão do 
Parque Têxtil, mais conhecido como 
Polo Têxtil. 

Durante o tempo em que fiquei na 

comissão achei que a gente conseguiu 
produzir pouco e, por isso, fiquei 
muito incomodada. 

A situação do Parque Têxtil me 
incomoda, porque é uma área nobre 
da cidade com 28.000 m² divididos em 
47 lotes, bem ali na 14 de março, perto 
da Festa do Leite, entrada da cidade. 

Além disso, a gente tem vivido um 
período de desemprego muito grande 
na cidade. 

Ver as pessoas desempregadas, 
aflitas, e aquele monte de lotes 
parado, é uma situação que me 
incomoda e, por isso eu decidi sair da 
comissão”, explicou ela.

O tempo passou e, atualmente, 

o Parque Têxtil continua na mesma 

situação. 

O que se espera agora é que, com 

novo governo que visa a geração 

de empregos, todos estão ansiosos 

aguardando que o prefeito Juninho 

Gaspar destrave esse entrave.

Podemos até sugerir que, se não 

há como construir em todos os lotes 

empresas voltadas para a área têxtil, 

que se apresente um projeto visando 

mudar a destinação dos lotes que 

sejam viáveis para aquele local. 

O que não pode é permanecer 

como está.

https://www.instagram.com/stilocarbatatais/
https://www.instagram.com/pontocomalcans/
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https://www.facebook.com/Unimed-Batatais-104403211448972
https://www.instagram.com/girosveiculos_sp20/
https://www.facebook.com/sincomerciariosrp/
https://www.facebook.com/labormedbatatais
https://www.facebook.com/danilo.damante
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INTERNET DE VERDADE

APENAS

89,90R$

NO PLANO DE 100 MEGA

Plano residencial. C o n s u l t e  c o n d i ç õ e s  c o m  n o s s o s  ve n d e d o re s .

WECLIX.COM.BR

16. 4042-0092 |      16. 98189-5896

AV. NOVE DE JULHO, 195 - CASTELO

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

https://www.facebook.com/Weclix-103907961926497
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Casos confirmados de dengue continuam em alta em Batatais

ADEPAB inaugura filial

Fundo Social de Solidariedade de Batatais realiza a Campanha Inverno Solidário 2022

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

A cidade de Batatais já 

soma neste ano mais de 

480 casos confirmados de 

dengue. 

De acordo com dados 

da Secretaria Municipal 

de Saúde, existem ainda 

116 casos suspeitos e 20 

exames deram negativo.

A Secretaria de Saúde 

pede a população para 

que fique atenta e ajude 

a eliminar recipientes com 

água parada, uma vez que 

o mosquito transmissor 

da doença necessita dela 

para se reproduzir. 

A dengue é uma 

doença possível de ser 

evitada com alguns 

cuidados básicos, dentro 

e fora de casa. Algumas 

recomendações são:

- Tampe tonéis e caixas 

d’água

- Mantenha calhas sempre 

limpas

- Deixe garrafas viradas 

com a boca para baixo

- Mantenha lixeiras bem 

tampadas

- Deixe ralos limpos e com 

aplicação de tela

- Limpe semanalmente ou 

preencha pratos de vasos 

de plantas com areia

- Limpe com escova ou 

bucha potes de água para 

animais

- Retire água acumulada 

na área de serviço, atrás da 

máquina de lavar roupa

- Cubra e faça manutenção 

periódica de áreas de 

piscinas e hidromassagem

- Limpe ralos e canaletas 

externas

- Atenção com bromélia, 

babosa e outras plantas 

que podem acumular 

água

- Deixe lonas usadas 

para cobrir objetos bem 

esticadas, para evitar 

formação de poças d’água

- Verifique instalações de 

áreas de lazer, banheiros 

e copa.

A Associação de Apoio 

e Aprendizagem ao 

Adolescente de Batatais 

(ADEPAB) inaugurou novo 

espaço para atendimento.

Situada na rua das 

Rosas, no número 616, o 

espaço da ADEPAB conta 

com uma estrutura ampla 

para receber as crianças e 

jovens que são atendidos 

no Serviço de Convivência 

e Fortalecimento de 

Vínculos (SCFV) e 

Medidas Socioeducativas 

em Meio Aberto.

Com 07 salas e 11 

profissionais, o espaço 

conta com ambiências 

educacionais, criativas 

e lúdicas para auxiliar 

no desenvolvimento 

das crianças e jovens 

atendidas na instituição.

A aprendizagem 

acontece com atividades 

lúdicas que incentivam o 

aprendizado e a discussão 

dos mais variados 

temas como: esporte 

e lazer; arte e cultura; 

saúde; meio ambiente; 

direitos humanos e 

direitos assistenciais, 

e para os adolescentes 

acrescentamos temáticas 

relacionadas ao mundo 

do trabalho.

Nos meses de maio 

a julho o Fundo Social 

de Solidariedade 

de Batatais realiza a 

tradicional campanha 

de arrecadação de 

agasalhos e cobertores, 

denominada "Inverno 

Solidário".

“Contamos com 

a participação e 

generosidade da 

população e das empresas 

de Batatais nesta 

Campanha, lembrando 

que os agasalhos e 

cobertores podem ser 

novos ou em bom estado 

serão destinados às 

famílias em situação de 

vulnerabilidade social 

do nosso município", 

destacou a presidente do 

Fundo Social, Roselara 

Goreti de Castro.

Os pontos de 

arrecadação deste ano 

são:

· Sede do Fundo Social 

– Ciac, sala 06;

· ACE Batatais;

· Supermercado Nori 

Vila Maria;

· Supermercado Real 

do Centro;

· ETEC “Antônio de 

Pádua Cardoso”e

· Teatro Municipal.

O Fundo Social ressalta 

que agasalhos (infantil, 

masculino e feminino); 

touca, cachecol, luva e 

meias; cobertores, mantas 

e edredons são os itens 

de maior necessidade. 

Para esclarecimentos de 

dúvidas e informações, o 

telefone de contato é o 

3761-1644 ou pelo email: 

fundosocial@batatais.

sp.gov.br.
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Nova fase na vacinação contra Covid-19 em Batatais
    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

No início da pandemia da 
Covid-19, assim que saiu os 
primeiros lotes de vacina no 
Brasil, foi um deus-nos-acuda 
e um alívio para as cidades que 
logo começaram a receber as 
primeiras doses. 

Todos estavam ansiosos para 
tomar a vacina. 

À época, fazia-se necessário 
o agendamento por faixa 
etária, aumentando assim a 
ansiedade. 

Com o passar do tempo, e 
a chegada de mais vacinas, a 
ansiedade diminuiu e as filas 
diminuíram. 

Agora, passados praticamente 

dois anos, maioria já se vacinou, 
inclusive com a quarta dose. 

Portanto, durante o período 
de vacinação, não faltou vacina. 

Essa semana, a Secretaria de 
Saúde de Batatais informou 
que não há mais necessidade 
de agendamento para a vacina. 

O cidadão pode procurar 
diretamente a unidade de 
saúde mais próxima.

CRONOGRAMA DE 
VACINAÇÃO CONTRA A 

COVID-19
Primeiras doses 12 anos ou 

mais (com e sem comorbidades) 
- Todas as Unidades de Saúde;

Primeiras doses 5 a 11 anos 
(com e sem comorbidades) - 
Apenas na UBS da Vila Lopes e 
São Carlos;

Segundas doses de quem (5 
a 11 anos) recebeu a vacina da 
Pfizer até 11/03/2022 - Apenas 
na UBS da Vila Lopes e São 
Carlos;

Segundas doses de quem 
recebeu a vacina da Pfizer (12 
anos ou mais) até 13/04/2022 - 
Todas as Unidades de Saúde;

Terceiras doses (dose 
adicional) de 18 anos ou mais 
que receberam a segunda dose 
da vacina contra a COVID-19 
até 15/01/2022 (janeiro) - Todas 

as Unidades de Saúde;
Quartas doses de idosos 

com 60 anos ou mais de quem 
recebeu a terceira dose da 
vacina contra a COVID-19 até 
15/01/2022 (janeiro) - Todas as 
Unidades de Saúde;

ATENÇÃO: a terceira dose 
para o público de adolescentes, 
em geral, ainda não foi liberada 
pelo Governo do Estado de São 
Paulo. 

No momento, apenas 
para gestantes, puérperas 
e imunossuprimidos nesse 
grupo, como divulgado 
anteriormente. Aguardamos 
autorização e liberação do 

Estado para divulgação da 
Campanha específica para esse 
público.

DOCUMENTAÇÃO   
OBRIGATÓRIA:

• Documento com foto e CPF;

• Comprovante de endereço 
em Batatais;

• Cartão da vacina contra a 
COVID-19 (no caso de segundas 
e terceiras doses);

Obrigatória a presença 
do responsável no caso das 
crianças!

https://www.facebook.com/CenterPaoBatatais
https://www.facebook.com/AquariusImobiliaria
https://api.whatsapp.com/send?phone=5516994447720
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Deputado Federal Baleia Rossi visita Batatais, recepcionado 
pelo prefeito, secretários e vereadores

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Na manhã do dia seis de maio, 

sexta-feira, o Deputado Baleia 

Rossi esteve Batatais onde foi   

recepcionado nas dependências 

da Câmara Municipal pelo 

Prefeito Juninho Gaspar e pelos 

vereadores, Wladimir Menezes, 

Gustavo Rastelli, Abdenor Tahan 

Maluf e Cláudio Faria. 

O encontro contou, também, 

com a participação de secretários 

municipais, representantes 

de entidades assistenciais e 

correligionários do deputado. 

A reportagem do Agora esteve 

presente e conversou com o 

deputado que nos disse que veio 

para contatos e também para 

visitar as entidades filantrópicas. 

Ele disse que sempre procura 

ajudar a todas elas pois são 

muito importantes para a cidade 

de Batatais.

Baleia fez questão de lembrar 

que tem um carinho muito 

especial e sensibilidade em 

relação a Batatais: 

“Eu fico muito feliz por visitar 

Batatais e poder estar aqui 

sendo recebido pelo prefeito, 

vereadores e a comunidade, em 

geral”. 

O prefeito Juninho Gaspar 

também fez questão de destacar 

a importância da visita de Baleia 

Rossi: “O Baleia é um deputado 

que auxilia muito nosso 

município. 

Sempre que nós pedimos 

recursos para todos os 

setores de nossa cidade, mas 

principalmente na saúde pública. 

Então, como representantes, 

eu os secretários, juntamente 

com os vereadores, viemos 

encontrá-lo para agradecer, 

pessoalmente, o que ele tem 

feito, e solicitar mais recursos 

ainda para que ele continue 

auxiliando nossa cidade”

Cemitério da Saudade vai se verticalizando, à espera do novo 
Enquanto o novo cemitério novo não 

vem, devido aos trâmites legais para 

construção, já foram abertas mais 550 

vagas no sistema de verticalização em 

gavetas em cinco módulas no Cemitério 

da Saudade.

Faz muito tempo que o Cemitério da 

Saudade vem mostrando falta de espaço 

para os sepultamentos, apresentando 

sérios problemas para um futuro muito 

próximo.  

Prova disso foi quando se aumentou um 

grande espaço na parte dos fundos para 

amenizar a situação e logo já estava cheio. 

Já à época, era visto que isso só 

resolveria o problema paliativamente, 

para o curto prazo.

Ainda no governo Zé Luiz muito se falou 

que a cidade carecia de um local para 

construção de novo cemitério. 

No entanto, o tempo passou e o novo 

cemitério não chegou, enquanto as 

pessoas continuaram a morrer. 

Mais uma vez, de novo para amenizar 

a situação, durante o governo anterior, 

aumentou-se um espaço na lateral do 

cemitério diminuindo o tamanho da 

calçada para dentro.

Agora, na gestão do prefeito Juninho 

Gaspar, segundo  foi ele mesmo informou 

ao Jornal Agora, há um projeto em 

andamento para compra de novo local.

Mas, o que emperra um pouco são 

os trâmites exigidos por lei que são 

criteriosos, rigorosos e, por isso mesmo, 

morosos. 

Por essa razão, segundo a nossa 

reportagem foi informada, não se pode 

precisar a data, pelo menos por enquanto.

Enquanto isso, para amenizar mais 

uma vez o problema, cinco módulos com 

150  gavetas foram construídas na lateral 

do muro onde foi feita a ampliação do 

espaço. 

Esse sistema de verticalização em 

gavetas, sem dúvida irá economizar 

espaço, até que o novo cemitério seja 

construído.  

Mas, fato é que, quase dois lotes já foram 

usados e não se sabe se até que o novo 

cemitério seja construído os módulos 

restantes vão aguentar.

Caps de Batatais realiza ações de conscientização sobre saúde mental

Você sabe o que é a luta 

antimanicomial? 

Tem o hábito de conversar e se 

informar sobre saúde mental? 

O mês de maio é marcado 

pela Luta Antimanicomial, um 

movimento importante para a 

defesa de tratamentos justos e 

dignos para pessoas com algum 

comprometimento da saúde 

mental, que defende a valorização 

da saúde integrada a políticas 

públicas e a conscientização.

Aproveitando a ocasião da 

data, o Caps (Centro de Atenção 

Psicossocial) “Doutor Wilson 

Newton Barbosa” da Secretaria 

de Saúde de Batatais convida a 

população a refletir sobre essas 

e outras questões relacionadas à 

saúde mental.

Para isso, no próximo dia 18 de 

maio, uma quarta-feira, na praça 

da Igreja Matriz, serão realizadas 

diversas atividades.

Durante a manhã, a partir das 

8h30, haverá rodas de conversa, 

feiras de artesanato e oficinas de 

música. 

Também no dia 18, à tarde, a 

partir das 13h, será exibido no 

Cinema do Ciac (Centro Integrado 

de Atendimento ao Cidadão) 

o filme “Nise – O Coração da 

Loucura”.

No dia seguinte, 19 de maio, 

quinta-feira, o Caps recebe, 

às 8h30, representantes do 

Sebrae para uma palestra 

aberta ao público com o tema 

“Comportamento Empreendedor”.

O intuito das ações, segundo 

o Caps, é ampliar o acesso à 

informação e cumprir seu papel 

de promoção de saúde mental na 

sociedade.
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Flávia Lancha, pré-candidata a Deputada Federal visita Batatais

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Na próxima semana temperatura deve desabar em SP
Uma nova frente fria de origem 

polar deverá derrubar ainda mais a 

temperatura em toda região sul e 

sudeste do país, com a possibilidade 

de neve em várias regiões.

Na capital paulista, segundo a 

Climatempo, a partir da próxima 

quarta-feira (18) os termômetros 

devem atingir a mínimas de até 

7ºC, enquanto as temperaturas 

máximas não devem ultrapassar a 

casa dos 19ºC, sem chuva.

Para esse período estão previstas 

geadas em alguns pontos dos 

estados de São Paulo, Minas Gerais 

e Mato Grosso do Sul.  

A partir desta sexta-feira (13) 

as regiões das serras gaúchas e 

catarinenses já experimentam uma 

queda acentuada da temperatura, 

na medida em que a frente fria 

avança pela região, provocando 

também chuva intensa.

De acordo com a previsão da 

Climatempo, a frente fria vem 

acompanhada de um ciclone 

extratropical que deve ficar 

parado no oceano por vários 

dias, acentuando a queda da 

temperatura.

O frio mais intenso começa na 

região sul entre 17 e 19 de maio, 

com temperaturas que podem ficar 

abaixo de zero.

O aumento da umidade com o 

ciclone no oceano e do frio deve 

fazer nevar nos pontos mais altos 

das serras catarinense e gaúcha, 

e dependendo da variação da 

temperatura pode ocorrer a chuva 

congelada, muito parecida com a 

neve.  Fonte: metroworldnews

Pixabay (Divulgação) Clima (Divulgação)

No dia 11 de maio, 

quarta-feira, a 

reportagem do Agora 

esteve na Churrascaria 

e Restaurante Dayton’s 

com a pré-candidata a 

Deputada Federal, Flávia 

Lancha, que visitou nossa 

cidade, a convite de 

amigos e parentes, para 

contatos com a população 

e entidades locais. Flávia 

é da cidade de Franca SP, 

e seu marido é da família 

Nascimento de Batatais. 

Foi recepcionada  por 

amigos, pelo prefeito 

Juninho Gastar e pela 

vereadora Andresa Furini.

Na eleição passada, ela se 

candidatou à Prefeitura 

de sua cidade, foi para o 

segundo turno e obteve 

56 mil votos. Mesmo 

não sendo eleita, ela nos 

disse que aproveitou 

bem a oportunidade 

para ganhar experiência, 

principalmente na área de 

estratégia eleitoral. 

Ao lhe perguntarmos 

sobre o motivo da sua 

vinda a Batatais, Flávia 

disse que sempre teve 

bons contatos aqui na 

cidade, devido ao seu 

casamento, inclusive 

frequentando a sociedade. 

Mas nessa visita, como 

pré-candidata pelo PSD, 

ela teve como objetivo 

principal, conhecer um 

pouco da realidade atual 

da cidade e ouvir das 

próprias pessoas quais são 

as principais demandas da 

população. 

Nessa visita, ela disse 

que teve oportunidade 

de visitar a APAE e, na 

oportunidade, em contato 

com o pessoal que ali 

trabalha, pôde ver os 

excelentes serviços do 

que ali são realizados, 

principalmente em 

relação à inclusão e o 

encaminhamento de 

pessoas para trabalhar 

nas empresas.

Na sua fala, Flávia fez 

questão de dizer que 

mantém boa troca 

de informações com 

várias pessoas aqui da 

nossa cidade, através 

das redes sociais, o que 

também possibilita 

conhecer necessidades, 

anseios e, acima de tudo, 

desenvolver projetos de 

trabalho em conjunto.

Para ela, a nossa região 

precisa resgatar o 

protagonismo que já teve 

em épocas passadas e, 

para isso, um dos seus 

propósitos inclui essa 

luta. “Precisamos nos 

fortalecer cada dia mais”, 

https://www.facebook.com/pizzariatioandre
https://www.facebook.com/GRAM-AB-1982884091780339/
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http://
https://www.instagram.com/colegioabe/?igshid=YmMyMTA2M2Y=
https://www.facebook.com/radiodifusorabatatais/
https://www.canva.com/design/DAE2qM9GxLc/-_rpOMOKuDWY771W2K-VnA/view?website
https://www.facebook.com/aleixo.contabilidade
https://www.facebook.com/pulsedesignbts
https://www.facebook.com/lizotemateriaisdeconstrucao
https://www.facebook.com/SupermercadosCattin
https://www.facebook.com/porcolino.oficial
https://www.facebook.com/odontocompanybatatais
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Agentes Comunitários de Saúde e Combate a Endemias 
passam a dois salários mínimos de piso

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

Batataense Marcelo Sançana é promovido a Coronel da PM
Marcelo dos Santos 

Sançana, filho de Israel 
Mendes Sançana e Nelita 
Therezinha dos Santos 
Sançana (“in memorian”), 
nascido aqui em Batatais, 
no dia 29 de outubros 
de 1971, acaba de ser 
promovido ao último posto 
da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, Coronel PM. 
A promoção ocorreu no 
dia 07 de maio deste 2022, 
sendo ele designado para o 
Comando de Policiamento 
de Área Metropolitana 
Um, que conta com três 
Batalhões, num total de mais 
de 2 mil policiais militares 
sob seu comando, prestando 
serviço em toda a região 
central de São Paulo, maior 
polo comercial e econômico 
da América Latina. 

Sançana é o primeiro 
Coronel da ativa da 

Polícia Militar da história 
de Batatais, que nasceu 
e trabalhou em nossa 
cidade como Comandante, 
exercendo, por mais de 
16 anos, as funções de 
Comandante de Pelotão e 
Companhia.   

Formado pela Academia 
de Polícia Militar do 
Barro Branco em 1994, 
onde cursou o Curso de 
Formação de Oficiais, é 
formado, também, em 
Ciências Jurídicas (Direito) 
pela Faculdade de Direito 
de Franca, tendo sido 
habilitado no exame da 
Ordem dos Advogados do 
Brasil (SP), atividade esta que 
não exerce, evidentemente, 
por questões legais e 
profissionais. 

Tendo frequentado 
cursos jurídicos nos 
Complexos “Luiz Flávio 

Gomes” e “Antônio Carlos 
Marcato”, equivalentes à 
pós-graduação, Sançana 
concluiu Mestrado em 
Ciências Policiais pela 
Academia de Polícia Militar 
do Barro Branco, por meio do 
Curso de Aperfeiçoamento 
de Oficiais, em que 
defendeu, no ano de 2012, 
a dissertação – “Atuação 
dos Membros do Conselho 
Comunitário de Segurança 
na Prevenção ao Uso 
de Drogas e Combate à 
Criminalidade e à Violência”. 

Doutor em Ciências 
Policiais pela Academia 
de Polícia Militar do Barro 
Branco, por intermédio do 
Curso Superior de Polícia, 
em que defendeu, no ano de 
2017, a tese monográfica – 
“Gestão e Operacionalização 
do Ciclo Completo de Polícia 
na PMESP”. 

Além disso, é professor de 
Direito Penal na Academia 
de Polícia Militar do Barro 
Branco, no Curso de 
Formação de Oficiais, foi 
professor e instrutor, na 
região de Ribeirão Preto e 
na área central da Capital 
(CPA/M-1), das Escolas de 
Formação de Soldados, 
ministrando aulas na área 
do Direito.

Fato é que o agora Coronel 
Marcelo Sançana tem 
uma longa lista de cursos 
e trabalhos acadêmicos, 
sendo autor de textos 
jurídicos em vários temas. 

Durante toda sua vida 
profissional, sempre 
esteve estudando e 
aperfeiçoando o saber para 
melhor desempenhar suas 
atividades, passando por 
todas as promoções por 
mérito e desempenho. 

No dia cinco de maio, quinta-
feira, o Congresso Nacional 
promulgou a emenda à 
Constituição que firma piso 
salarial de dois salários mínimos, 
atualmente em R$ 2.424,00, para 
Agentes Comunitários de Saúde 

e de Combate a Endemias. 
Depois de tramitar por 11 anos 

no Congresso, a PEC - Proposta 
de Emenda à Constituição 
foi aprovada no Senado, sem 
alterações em relação ao texto 
que havia sido aprovado na 

Câmara.  Agora seguiu rumo à 
promulgação. 

A proposta garante, 
também, aos profissionais, 
adicional de insalubridade e 
aposentadoria especial devido 
aos riscos inerentes ás funções 
desempenhadas, e determina 
que Estados e Distritos Federal 
devem estabelecer outras 
vantagens, como incentivos, 
auxílios, gratificações e 
indenizações, a fim de valorizar o 
trabalho. 

A partir de agora, os Agentes 
Comunitários de Saúde e 
Endemias, passam a ter uma 
garantia maior, pois são eles que 
estão na ponta da linha com a 
população. 

Aqui em Batatais todos 
realizam um excelente trabalho, 
porém, se não fosse a vereadora 

Andresa Furini e o apoio de outros 
vereadores, ainda no governo 
anterior, uma grande maioria 
deles teria sido prejudicada. 

Mas, graças, também a toda 
a Câmara Municipal, isso não 

aconteceu. Hoje, juntamente 
com os milhares de agentes de 
saúde e endemias Brasil afora, 
os de Batatais também serão 
reconhecidos pela importância 
do trabalho que prestam.

O Instituto Brasileiro 
de Geografia e 
Estatística (IBGE) estima 
uma safra recorde de 

cereais, leguminosas e 
oleaginosas para este 

ano: 261,5 milhões de 
toneladas. 

A previsão é do 
L e v a n t a m e n t o 

Sistemático da Produção 
Agrícola (LSPA), realizado 

em abril, o que aumentou 
em 1% o cálculo feito na 
pesquisa de março.

Caso a previsão 
se confirme, o Brasil 
encerrará o ano com uma 
expansão de 3,3% (ou 8,3 
milhões de toneladas a 
mais) na safra, em relação 
a produção do ano 
passado. 

A área colhida deve ser 
4,9% maior do que a de 
2021. 

A alta de 2022 em 
relação a 2021 decorre 
da expansão esperada 
de 11,6% no algodão 
herbáceo em caroço 

(com safra de 6,5 milhões 
de toneladas), de 1,4% 
para o trigo (safra de 7,9 
milhões) e de 27,5% para 
o milho (safra de 111,9 
milhões).

Paralelamente, há 
projeção de queda de 
12,2% para a soja (com 
safra estimada de 118,5 
milhões) e de 8,5% para 
o arroz em casca (safra de 
10,6 milhões).

Outras lavouras
Além dos cereais, 

leguminosas e 
oleaginosas, a pesquisa 
também faz estimativas 

para outros produtos 
importantes. 

São esperados 
aumentos para as safras 

de cana-de-açúcar (19%), 
café arábica (16,7%), café 
canephora (3,3%), laranja 

(2%) e banana (1,5%).
Segundo o IBGE, são 

estimadas quedas nas 
safras de mandioca 

(-2,7%), tomate (-7,8%), 
uva (-12,2%) e batata-
inglesa (-5,5%).

IBGE estima safra recorde de 261,5 milhões de toneladas em 2022
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 25 – 04 – 22 – FALECIDO: Jose Odecio da Silva – 67 anos – Solteiro – 

Deixa irmãos – Velorio de Guardinha – MG – SEPULTAMENTO: Cemiterio 

de Guardinha – MG – 25 – 04 – 22 ás 17h

25 – 04 – 22 – FALECIDO: Luiz Antonio Correa Pugas – 64 anos – Casado 

com Maria de Lourdes Correa Pugas – Deixa filhos - Velório São Vicente 

de Paulo – BTS – SP – Sala especial – SEPULTAMENTO: Cemitério 

Saudade – BTS – SP – 26 – 04 – 22 ás 13h30

25 – 04 – 22 – FALECIDO: Luiz Fernando de Araujo Rodrigues – 24 

anos – Solteiro – Filho de Silvio Soares Rodrigues e Maria de Fatima A. 

Rodrigues – Velorio de Altinópolis – SP – SEPULTAMENTO: Cemiterio de 

Altinópolis – SP – 04 – 05 – 22 ás 11h

26 – 04 – 22 – FALECIDO: Celso Henrique da Cruz – 63 anos – Solteiro 

- Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 03 – SEPULTAMENTO: 

Cemitério Saudade – BTS – SP – 26 – 04 – 22 ás 15h

26 – 04 – 22 – FALECIDO: Cleber Jose da Silva – 52 anos – Casado com 

Vanessa Rosa da Silva – Deixa filhos e netos – Velorio de altinopolis – 

SP – SEPULTAMENTO: Cemiterio de Altinopolis – SP – 27 – 04 – 22 ás 

15h30

26 – 04 – 22 – FALECIDA: Francisca da Silva Oliveira – 91 anos – Viuva – 

Deixa filhos netos e bisnetos - Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP 

– Sala especial – SEPULTAMENTO: Cemitério Saudade – BTS – SP – 27 

– 04 – 22 ás 10h30

27 – 04 – 22 – FALECIDO: Luiz Sergio da Silva – 83 anos – Viuvo - Velório 

São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 03 – SEPULTAMENTO: Cemitério 

Saudade – BTS – SP – 28 – 04 – 22 ás 10h30

29 – 04 – 22 – FALECIDA: Luzia Pacheco Sales – 85 anos – Viuva – Deixa 

um filha e genro - Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 

especial – SEPULTAMENTO: Cemitério Saudade – BTS – SP – 30 – 04 

– 22 ás 13h30

30 – 04 – 22 – FALECIDA: Hilda Grigolato Romanholi – 83 anos – Viuva 

de Joao Romanholi Filho – Deixa filhos e netos - Velório São Vicente de 

Paulo – BTS – SP – Sala especial – SEPULTAMENTO: Cemitério Saudade 

– BTS – SP – 01 – 05 – 22 ás 10h30

30 – 04 – 22 – FALECIDA: Elvira B. Diani – 101 anos – Viuva – Deixa 

filhos netos e bisnetos - Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 

especial – SEPULTAMENTO: Cemitério Saudade – BTS – SP – 01 – 05 – 

22 ás 10h

30 – 04 – 22 – FALECIDO: Jose da Silva – 82 anos – Viuvo de Ana Ap. da 

Silva – Deixa filhos e netos - Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP – 

Sala 03 – SEPULTAMENTO: Cemitério Saudade – BTS – SP – 01 – 05 – 22 

ás 13h30

30 – 04 – 22 – FALECIDA: Benedita Alves de Oliveira da Silva – 75 

anos – Viuva de Jose Otavio da Silva – Deixa filhos e netos - Velório 

São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 02 – SEPULTAMENTO: Cemitério 

Saudade – BTS – SP – 01 – 05 – 22 ás 14h

01 – 05 – 22 – FALECIDO: Antonio Carlos Souza da Silva – 73 anos – 

Casado com Sonia Regina da Silva – Deixa filhos netos e bisnetos – 

Velorio de Sto Antonio da Alegria – SP – SEPULTAMENTO: Cemiterio de 

Sto Antonio da Alegria – SP – 01 – 05 – 22 ás 19h

02 – 05 – 22 – FALECIDO: Luis Angelo – 78 anos – Casado com Sonia 

M. Simoes Angelo - Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 

especial – SEPULTAMENTO: Cemitério Saudade – BTS – SP – 02 – 05 

– 22 ás 13h30

02 – 05 – 22 – FALECIDA: Tereza da Silva Sabino – 99 anos – Viuva – 

Deixa filhos netos e bisnetos – Velorio Monte Santos de Minas – MG – 

SEPULTAMENTO: Cemiterio Monte Sto. de Minas – 03 – 05 – 22 – ás 10h

04 – 05 – 22 – FALECIDO: Rosalvo Batista Marques – 67 anos – Solteiro 

– Sepultamento Direto – SEPULTAMENTO: Cemitério Mun. da Saudade 

– BTS – SP – 04 – 05 – 22 – ás 13h30

05 – 05 – 22 – FALECIDO: Jose Henrique Alves de Oliveira – 63 anos – 

Casado com Aparecida D. Coutinho de Oliveira – Deixa filhos - Velório 

São Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala especial – SEPULTAMENTO: 

Cemitério Saudade – BTS – SP - 06 – 05 – 22 ás 10h30

08 – 05 – 22 – FALECIDA: Neuysa Maria dos Reis Miguel – 71 anos – 

Casada com Geraldo Sergio Miguel – Deixa filhos e netos - Velório São 

Vicente de Paulo – BTS – SP – Sala 02 – SEPULTAMENTO: Cemitério 

Saudade – BTS – SP – 09 – 05 – 22 ás 10h

09 – 05 – 22 – FALECIDO: Rogerio de Oliveira – 75 anos – Divorciado 

– Deixa uma filha e um neto - Velório São Vicente de Paulo – BTS – SP 

– Sala 02 – SEPULTAMENTO: Cemitério Bom Jesus – BTS – SP – 

10 – 05 – 22
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POLICIA MILITAR EM ALERTAPOLICIA MILITAR EM ALERTA 

FONTE: POLICIA MILITAR

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

MANDADO DE BUSCA E APREENSÃO / 
TRÁFICO DE DROGAS

No dia 05 de maio de 2022, em cumprimento de 

mandado de busca domiciliar pela Rua Pedro Tonetti, os 

policiais lograram êxito na apreensão de entorpecentes, 

onde individuo já conhecido dos meios policiais, 

assumiu a propriedade da Droga.

Objetos Apreendidos: Maconha - 195,7 g. Cocaína -  

215,2 g. Crack - 14,82 g. Várias embalagens vazias. 

Uma Balança de Precisão. Dois Celulares e um Caderno 

de contabilidade.

Diante dos fatos foi conduzido ao Plantão Policial, 

ficando à disposição da justiça, sendo encaminhado à 

Cadeia pública de Franca. A droga foi apreendida

PROCURADO CAPTURADO
No dia 06 de maio de 2022, os Policiais Militares tomaram 

ciência de um mandado de prisão civil em desfavor de 

um indivíduo, morador na Rua José Testa, foi realizado 

diligência até sua residência, onde foi logrado êxito em 

sua localização. 

Apresentado na delegacia de Polícia, permanecendo a 

disposição da Justiça.

FURTO CONSUMADO 
ESTABELECIMENTO COMERCIAL

Na tarde de 07 de maio de 2022, os Policiais em 

patrulhamento preventivo, visualizou um casal já 

conhecido nos meios policiais, na abordagem foi 

encontrado uma sacola contendo 21-barras de 

chocolates, 07-embalegens de chiclete tridente e 

01-pochete.

Indagados confessaram que haviam furtado os referidos 

produtos em um estabelecimento comercial pela área 

Central.

Diante do exposto ambos foram ouvidos e liberados.

Os produtos foram restituídos ao estabelecimento 

comercial.

PROCURADO CAPTURADO
No dia 08 de maio de 2022, os Policiais Militares em 

patrulhamento ostensivo pelo bairro Vila Cruzeiro, 

momento em que pela Rua Piauí, visualizaram um 

indivíduo já conhecido dos meios policias, na abordagem 

nada de ilícito foi localizado consigo, porém após 

consulta via PRODESP, foi constatado que o indivíduo 

estava foragido do sistema prisional.

Diante dos fatos o indivíduo foi encaminhado o CDP de 

Franca.

APREENSÃO DE OBJETOS
Na manhã do dia 09 de maio de 2022, os Policiais Militares 

foram acionados a comparecer em um estabelecimento 

comercial pela área central, no local contato com uma 

vendedora de aparelhos celulares, que informou que 

havia uma mulher tentando comprar um celular no 

valor de R$ 1.200,00 Reais com um cartão de credito de 

outra pessoa.

Indagado a mulher que já é conhecido dos meios policiais 

por roubo e furto, informou que havia encontrado o 

referido cartão e não conhece o proprietário.

Diante dos fatos a mulher foi ouvida e liberada.

O cartão de credito foi apreendido.

FLAGRANTE DE FURTO
Na tarde do dia 10 de maio de 2022, os Policiais 

Militares foram acionados a comparecer em dois 

estabelecimentos comerciais pela área central, um pela 

Rua Coronel Joaquim Rosa e o outro pela Rua Doutor 

Leandro Cavalcanti, contato nos estabelecimentos 

comerciais, os mesmos informaram que um indivíduo 

havia furtado em dos estabelecimentos dois pares de 

tênis e no outro estabelecimento seis jaquetas jeans.

Realizado patrulhamento nas imediações logrando 

êxito em localizar o referido individuo com os produtos 

furtados. Dado voz de prisão ao indivíduo oriundo da 

cidade de Mococa (com vários antecedentes furtos, 

roubos e porte de arma), sendo encaminhado a cadeia 

pública de Franca.  Os produtos foram restituídos aos 

estabelecimentos comerciais. 

https://www.facebook.com/funerariabomjesusbatatais/?ti=as
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https://www.facebook.com/Nina-Rosa-Est%C3%A9tica-Animal-104017181761543
https://api.whatsapp.com/send?phone=5516991233459&text)=&utm_source=comics&utm_medium=e-mail&utm_campaign=spring+sale
https://www.facebook.com/fbreal
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Prefeito fala sobre a Festa do Leite e retomada econômica
Depois de praticamente dois 

anos sem festa e eventos em todos 

os segmentos devido a pandemia, 

agora, com praticamente toda 

população brasileira vacinada 

contra Covid-19, aos poucos tudo 

vai voltando ao normal e com 

isso acontece a volta das festas, 

inclusive a nossa tradicional Festa 

do Leite de Batatais, que recebe 

um público muito grande. 

Em entrevista à Rádio Difusora, 

no programa Café com Notícias, 

o prefeito Juninho Gaspar, entre 

outros assuntos, destacou a Festa 

do Leite dizendo que a Associação 

das Estâncias Turísticas e dos 

Municípios e Interesses Turísticos 

do Estado de São Paulo, fazem 

pesquisas e que eles identificaram 

que nesse pós-pandemia o que 

vai gerar renda e empregos mais 

rápido é o turismo e os eventos. 

Juninho disse que “Eventos, 

como a Festa do Leite, trazem para 

a cidade pessoas que fazem girar 

a economia, e são capazes de criar 

novos empregos, mesmo que a 

curto prazo, atraindo turistas para 

visitar o município. Então, nós 

temos no turismo e nos eventos, 

uma grande possibilidade de 

retomada econômica para o nosso 

município”.

Sobre a Festa do Leite, o prefeito 

disse, ainda, que o tempo é curto, 

mas que reuniu um grupo grande 

de pessoas para participar da 

organização. 

Já em relação aos shows, 

ele destacou a dificuldade das 

contratações devido ao fato de 

muitos eventos serem realizados 

no mês de julho. 

“Nós estamos conversando com 

vários escritórios, vários artistas e 

buscando alternativas. 

A data ficou mesmo definida 

para o período de 13 a 17 de 

julho, que é o prazo em que nós 

teríamos a possibilidade pelo 

menos de contratar um número 

mínimo de artistas, uma vez que as 

agendas comprometidas lá no ano 

de 2020, estão sendo cumpridas 

agora em 2022.  Então, além das 

novas contratações para eventos 

desse ano, eles estão com uma 

agenda muito cheia devido aos 

compromissos anteriores”.

Para terminar, o prefeito 

reforçou que estão trabalhando 

diuturnamente para que em breve 

possa divulgar a grade de shows.

Sancionada lei que regulamenta bula de remédio digital
A partir de agora os laboratórios farmacêuticos deverão 

inserir um QR Code nas embalagens dos medicamentos para 

acesso à versão digital da bula, com informações sobre a sua 

composição, utilidade, dosagens e as suas contraindicações. 

A mudança, publicada hoje no Diário Oficial da União, 

vai permitir, por exemplo, a transformação, por meio 

do aplicativo adequado, do texto em áudio, o que trará 

acessibilidade às pessoas com deficiência e analfabetos. 

O QR Code também poderá direcionar o público para links 

e outros documentos explicativos sobre o produto.

Segundo a Lei Nº 14.338/22, as bulas digitais deverão ser 

hospedadas em links autorizados pela Agência Nacional 

de Vigilância Sanitária (Anvisa) e o laboratório poderá 

inserir outras informações, além do conteúdo completo e 

atualizado, idêntico ao da bula impressa.

A bula digital não exclui a obrigação da versão impressa, 

que vem junto ao medicamento, na embalagem. 

Fonte Agencia Brasil

https://www.facebook.com/EdgiroVeiculos
https://www.facebook.com/acebatatais
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ESTUDO DE IMPACTO DE VIZINHANÇA - EIV

Estância Turística de Batatais

Programa Farmácia Popular ganha 
novo sistema para combater fraudes

    Sexta-feira 13 de Maio de 2022

ESTUDO DE IMPACTO DE VIZINHANÇA - EIV

SARAH DA SILVA DE ABREU ME, CPF020  abaixo assinado, como representante 
legal do Barracão comercial para locação instalada no edifício comercial situado à RUA ETELVINA 
MARTINS DE SOUZA E SILVA Nº 172 – BAIRRO SANTA INÊS – Batatais / SP, vem a público comunicar 
que a fim de cumprir o trâmite para emissão do Alvará de funcionamento do barracão comercial para 
locação  junto a Prefeitura Municipal da Estância Turística de Batatais, e conforme determina o artigo 
n° 63 da Lei Municipal 2.877/2.006, alterada pela Lei Municipal 3.079/2.010, informa que se encontra 
a disposição para consulta e quaisquer impugnação pelo prazo de 30 (trinta) dias a partir da data de 
publicação deste; o Estudo de Impacto de Vizinhança – EIV, no Departamento de 
Planejamento da Secretaria Municipal de Obras e Planejamento, localizado na Rua Dr. Alberto Gaspar 
Gomes Nº: 900, Batatais /SP. 

ARTEFATOS DE CIMENTO , CPF nº 020.197.468-16, abaixo assinado, SARAH 
DA SILVA DE ABREU, instalada no edifício comercial situado à RUA JOAQUIM BERTOLUCCI  Nº 220 
– CHÁCARA CÓRREGO DOS PEIXES- Batatais / SP, vem a público comunicar que a fim de cumprir o 
trâmite para emissão do Alvará de funcionamento para fabricação de artefatos de cimento   CS2, junto 
a Prefeitura Municipal da Estância Turística de Batatais, e conforme determina o artigo n° 63 da Lei 
Municipal 2.877/2.006, alterada pela Lei Municipal 3.079/2.010, informa que se encontra a disposição 
para consulta e quaisquer impugnação pelo prazo de 30 (trinta) dias a partir da data de publicação 
deste; o Estudo de Impacto de Vizinhança – EIV, no Departamento de Planejamento 
da Secretaria Municipal de Obras e Planejamento, localizado na Rua Dr. Alberto Gaspar Gomes Nº: 
900, Batatais /SP. 

O Ministério da Saúde 
lançou um novo modelo de 
auditoria para o programa 
Farmácia Popular do Brasil. 

O objetivo é aumentar 
o rigor da fiscalização e, 
com isso, evitar fraudes e 
outras irregularidades na 
distribuição de medicamentos 
básicos e essenciais a baixo 
custo, 

Segundo o ministro Marcelo 
Queiroga, a novidade fará 
uso de novas tecnologias, 
incluindo inteligência 
artificial. 

A criação da nova 
metodologia é parte da 
estratégia do ministério 
para aumentar a oferta dos 

medicamentos a baixo custo à 
população.  

A iniciativa oferece 
descontos em remédios contra 
males como dislipidemia, 
rinite, mal de Parkinson, 
osteoporose, glaucoma e 

incontinência urinária. 
O programa oferece também 

anticoncepcionais com preços 
mais baixos. Há ainda a oferta 
de 13 medicamentos gratuitos 
contra hipertensão, diabetes e 
asma.

Parceria da Prefeitura com a 
Fundação José Lazzarini garante 

mais 48 vagas na educação infantil

Uma parceria firmada 
nesta entre a Prefeitura de 
Batatais e a Fundação José 
Lazzarini amplia em 48 as 
vagas da educação infantil 
na cidade. 

Com investimento de 
R$ 224 mil de recursos 
do município, o termo de 
colaboração foi assinado 
pelo prefeito Juninho 
Gaspar e representantes 
da instituição, na sede da 
fundação. 

“O trabalho desenvolvido 

em parceria nos possibilita 

a garantia de mais vagas na 

rede de educação e permite 

ofertar um atendimento de 

alta qualidade. 

As entidades como a 

Fundação José Lazzarini 

caminham junto conosco 

na missão de oferecer 

creches e escolas 

acolhedoras para nossas 

crianças”, disse o prefeito.
Segundo o secretário 

de Educação, Victor Hugo 
Junqueira, a parceria 
gerou 48 vagas voltadas 
a crianças de 6 meses a 
2 anos incompletos no 
segmento creche, o que 
aumenta a capacidade 
de atendimento da rede 
municipal de Educação. 

“O trabalho das 

instituições filantrópicas 

nos permite ampliar oferta 

de vagas suplementares 

para a rede municipal. 

Isso resulta em benefícios 

para a cidade, especial e 

diretamente para famílias 

socialmente vulneráveis”, 
disse o secretário.

O atendimento dos 48 
novos alunos na Fundação 
José Lazzarini já começou. 
Segundo o secretário de 
Educação, assim como 
o habitual na rede de 
municipal, as inscrições 
para esta unidade também 
são feitas pela própria 
secretaria.

Com a aproximação do tempo 
seco, Batatais inicia campanha 

de prevenção a incêndios

Com a aproximação da 
estiagem, do clima mais seco 
e da temporada em que as 
queimadas são mais comuns, 
a Prefeitura de Batatais dá 
início a uma campanha de 
conscientização, que seguirá ao 
longo dos próximos meses. 

O programa é desenvolvido 
pela Secretaria de Meio 

Ambiente.  “No ano passado, 

sofremos com grandes e 

simultâneos focos incêndios 

no município. A população 

precisa se conscientizar sobre 

os perigos. Chamamos a 

atenção para o período de 

baixa umidade relativa do ar 

que se aproxima: não provoque 

queimada, não utilize fogo na 

limpeza de terrenos, cuidado 

com as bitucas de cigarros”, 
disse Lucas Camargo Tofetti, 
secretário municipal do Meio 
Ambiente.

A fumaça prejudica o meio 
ambiente e a saúde das pessoas.   
Os alertas do secretário são mais 
do que apenas orientações, pois 
têm amparo legal: a poluição 
que o ato de colocar fogo (em 
vegetação, lixo, etc.) ocasiona é 
crime ambiental (Lei Federal nº 
9605/98 – art.54).

Para denunciar incêndios, 
acione a Guarda Civil Municipal 
pelo 199 ou a Polícia Militar no 
190. Em Batatais, a Secretaria 
de Meio Ambiente atende pelo 
telefone (16) 3761-0880.
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https://www.facebook.com/belcidsbatatais
https://www.facebook.com/funerariabomjesusbatatais/?ti=as
https://linktr.ee/j2mportoes
https://www.facebook.com/construliderbts
https://www.instagram.com/batataisveiculos/

